
議　会　だ　よ　り（3） 第164号平成27年8月1日

坂本　賀一
（蒼政会・関連質問）

前嶋　里奈

◇地方創生について
　①中心市街地活性化基本計画の
　背景と概略について
　②対象区域の新たな考察について

◇防災施策について　①消防団員確保について　②災害時の対応能力をどうはかるか
◇地域防犯の強化について　①防犯パトロール車にドライブレコーダーを搭載
◇記念の結婚届について　①持ち帰れるとっちーイラスト入りの婚姻届
◇不登校への対応について　①実態・推移・原因・対応
◇生活困窮者自立支援制度について　①必須事業と任意事業について　②子どもたちへの学習 
　支援について
◇認知症対策について　①認知症カフェについて　②ほっと見守り隊について
◇父親の子育て参加について　①育メン手帳について

◇みのりの郷東金の財政収支について
　①直営によるレストラン運営の赤字について
　②土地借上料について
　③学校給食費２億円の活用について
◇東金市地域防災計画の改定について
　①改定の概要について　②急傾斜地崩壊危険箇所について　③福祉避難所について

◇地方創生について
　①東金市の持つポテンシャルを活かした定住人口増加
　策について　②中心市街地活性化について
◇家庭教育について
　①求められる家庭教育の在り方について　②家庭教育支援について

石﨑　公一 石渡　徹男

清宮　利男（東金みらい・個人質問）

佐久間　治行

上野　髙志

中丸　悦子

佐竹　真知子

相京　邦彦 櫻田　あや子

前田　京子

斉藤　範吉

一般質問・通告要旨
陵志会・蒼政会は代表質問及び関連質問、
その他は全て個人質問　（　）内は会派名

※正・副議長及び議会運営委員長は、申し合わせにより一般質問を差し控えることとなっています。

（通告順）

（蒼政会・代表質問）

（陵志会・関連質問）（陵志会・関連質問）

（蟻友会・個人質問）

（公明党・個人質問）

（東嶺会・個人質問） （東嶺会・個人質問）（日本共産党・個人質問）

（日本共産党・個人質問）
小倉　治夫
（東嶺会・個人質問）

◇東千葉メディカルセンターについて
　①東千葉メディカルセンターの運営状況について
　②医師・看護師の確保状況について
　③東千葉メディカルセンターの収支状況について
　④周辺自治体からの支援について
◇地方創生について
　①地方創生に向けた政策展開について　ア．観光施策の充実や
　東金市を効果的にPRする施策の充実について　イ．伝統的な祭
　りの充実によるまちの賑わい創生について
◇文化財について　①文化財の保存・活用について
◇教育施設について
　①小中学校のあり方について　②幼稚園の利用者負担について

石田　明
（陵志会・代表質問）

◇東千葉メディカルセンターについて　
　①独法の経営に対する組織運営体制
　について
◇地方創生について
　①地方版総合戦略の策定状況について
　②少子化対策への取り組み強化について
　③新たな財源確保につながる事業の創出について
◇教育施設について
　①就学指定変更等について

◇東千葉メディカルセンターにつ
いて
　①独法の経営に対する組織運
　営体制について
◇地方創生について
　①地方版総合戦略の策定スケジュール
◇教育施設について
　②小規模校について
　③学力向上について
　④学区の再編について

◇家庭教育について
　①不登校・長期欠席の児童・生徒数の経年推移
　について
　②教育部局と保健福祉部局との連携について
　③家庭教育支援の補助事業について
　④総合教育会議における大綱について
　⑤教育振興基本計画について

（公明党・個人質問）

（公明党・個人質問）

◇市内の街路灯、防犯灯について
　①市が管理、把握している街
　路灯、防犯灯について　②ＬＥ
　Ｄ照明化後の修理及び新規設置の街路灯・防
　犯灯について　③通学路の安全対策について
　④通学路の街路灯、防犯灯について
◇自主防犯パトロールについて　①自主防犯パト
　ロール隊の活動状況について　②自主防犯パ
　トロール隊との連携及び育成について　③パト
　ロール実施中における事故などへの対応について
◇市民提案型協働事業について　①事業の目的
　について　②協働推進事業の予算について　
　③協働推進事業の実績について　④東金市協
　働推進市民会議について　⑤平成２７年度の
　事業実施と将来性について
◇高齢者支援対策について　①地域包括ケアシ
　ステムについて　②認知症対策について　③
　在宅医療と介護の連携について　④東金市の
　高齢者対策の将来像について

◇国民健康保険事業につ
いて　①高すぎる国保税の
　引き下げについて　②減
　額免除制度の拡充について　③国民
　健康保険証の取り上げ中止について
◇子どもの医療費無料化について　①
　高校３年生（１８歳）までの医療費無
　料化について
◇東千葉メディカルセンターについて　
　①運営状況について　②県の支援に
　ついて（財政支援・診療科の充実に向
　けた支援）
◇生活環境の整備促進について　①正
　気地域の歩道整備について

◇マイナンバー制度について　①作
　業状況と今後の予定について　②
　制度の広報について　③マイポー
　タルについて（情報弱者への対応な
　ど）④ＩＣカード空きエリアの活用についての考え方
◇防犯カメラ設置について　①設置状況とその効果
　について　②今後の整備方針と計画について
◇学校でのＩＣＴ利活用について　①タブレットなど
　ＩＣＴ機器の導入状況について　②教職員研修実
　績とその効果について　③教職員研修の予定とそ
　の想定効果について　④各校での活用状況につ
　いて　⑤具体的な課題や意見について　⑥環境・
　インフラ整備の状況と今後について　⑦情報支援
　員の状況と計画について
◇インターネット・リテラシー教育について　①小中
　学生のＩＣＴ機器利用実態把握について　②ネッ
　トトラブルの発生状況について　③教育委員会の
　考え方と学校現場の教育状況について　④今後
　の取り組み方針について
◇道路・環境整備について　①ミラー設置・道路補
　修・住環境整備など具体的要望の処理状況につ
　いて　②隣接市町との課題連携について

◇認定こども園について　①現
　状について　②今後の取り組
　みについて
◇健診について　①コンビニ健診について　
◇健康増進策について　①アリーナの活用に
　ついて
◇空き家対策について　①現状について　②
　空き家対策特別措置法について　③東金市
　の対策について
◇東千葉メディカルセンターについて　①医
　師、看護師の在籍数について　②今後の見
　通しについて（小児科、産婦人科について）
　③バス等の交通機関の情報発信について
◇安全安心なまちづくりについて　①コンビニ
　防犯ボックスについて　②東金市としての取
　り組みについて

◇教科書採択について
　①採択までの流れについ
　て②「総合教育会議」「大
　綱」との関わりについて
◇エアコンの設置について
　①エアコン設置整備計画について
◇生活困窮者自立支援法について
　①概要について　②子どもの学習支
　援事業について　
◇公共交通について　①東金市乗合タ
　クシーについて　②循環バスについて
◇防犯灯について　①防犯灯設置の現
　状について　②住民からの要望につ
　いて

◇東千葉メディカルセンタ
ーについて
　①平成２６年、平成２７年度の資金収
　支及び中期計画について

◇医療センターについて　
　①平成２６、平成２７年
　度の運営課題について
　②設立団体の負担について
　③経営状況と対応について
　④課題への対応と責任所在について

◇みのりの郷東金について　①開設１
　年を経過して、その成果と課題　ア．
　成果について　イ．課題及びその改
　善策について　②直売所における委託品販売と仕入
　れ品販売の割合について　③市内野菜・果樹出荷者
　数の推移について　④売れ筋商品分析と、その商品の
　安定的確保策について　⑤アンケートの集計結果につ
　いて　⑥施設の増改築の予定について　⑦競合他社
　との差別化について（市の政策実現の観点から）　⑧
　社員研修について（市の政策実現の観点から）
◇オリーブ栽培について　①今後の方針について　ア．
　植栽予定面積及び植栽本数について　イ．加工業者
　を誘致した場合の雇用者予定数について
◇学校司書の配置について　①学校司書について東金
　市の考え方と配置見通しについて　②図書館法改正
　にともなう東金市の取り組みについて
◇ふるさと納税について　①東金市の今後の取り組みに
　ついて　②返礼品について　③ふるさと納税を活用し
　た地域活性化の取り組みについて


